
戴碧蓉
株洲红娘

强强联合，打造中高
端婚恋平台。资源更多、
保护隐私、开辟心理疏导，
用一对一量身订制方案。
成功率不断攀升。多种服
务方式任你选择，总有一
个人，总有一款服务适合
您！为了迎七夕感恩社会
各个单位的支持，凡机关
单位单身0元注册，再送
婚商评估测试1次。
男未育：29岁，1.75米，海
归硕士，家庭条件好
男未婚：34岁，1.75米，中
车，帅气，条件佳
男离婚：38岁，1.71米，大
专，开公司，有房
男离婚无孩：43岁，1.72
米，大专，铁路，有房
男离婚：49岁，1.74米，本
科，机关干部，有车有房
男丧偶：58岁，1.78米，有
车有房有门面出租
女未婚：25岁，1.62，米，
本科教师，家庭和睦
女未婚：27岁，1.62米，本
科，独女，父母退休
女未婚：32岁，1.64米，漂
亮开朗，有房
女丧偶：38岁，1.61米，国
企工作，有女儿，贤惠，有房
女离婚：46岁，1.61米，大
专，无父母儿女，房多
女离婚：48岁，1.58米，有
车有房，会照顾人
女离婚：53岁，机关单位，
喜欢户外，孩已婚

咨询时间：
早9点~晚9点
0731-28118100
微信：13387330115
微信公众号：
MY0731-28118100
急招专（兼）职红娘
18907332205
地址：中心广场大汉
双银大厦7楼708
（电信北京银行楼上)

迎七夕 特惠

文姐婚介
仁爱满怀

文姐婚介是一
所合法正规的征婚
服务机构。
诚信待顾客，旨在
牵君手；仁爱溢满
怀，广交天下友。

欢迎各位单身朋
友来电来人咨询。
男：未婚，研究生，1986
年，1.74米，事业单位有
编制，有房。
男：未婚，本科，1977年，
1.79 米，保险行业精英
有编制，有房有车。
男：未婚，中专，1967年，
1.72米，事业单位，有房。
女：离异，42岁，无孩，高中
文化，1.68米，柔和靓丽。
女：丧偶，50岁，1.57米，
中技文化，己退休。小
孩有正式带编工作，有
房有车。
女：丧偶，61 岁，大专教
师退休，小孩已成家无
负担，条件好。
男：离异，45 岁，大专文
化，曾经商多年，家底殷
实，有一女孩，有房。
男：丧偶，64岁，1.76米，
高中文化，条件好，独居。
女：未婚，28岁，1.58米，
本科，事业编教师，端庄
稳重。
女：未婚，26 岁，1.6 米，
本科，医院医生，文静，
清秀，家庭条件好。
我婚介从7月1日起
正常营业，营业时间
上午 9 点至下午 6
点，无休息日。
上班联系电话:
28309833
下班联系电话：
18975352110
婚介所微信号:
15727478087
地址：芦淞区建设南
路102一104
〔公交车站站名：中
心广场南口〕
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本报讯（记者 赵露 通讯员 文红武）日前，
天元区政府接到省第二环保督察组交办的“株洲
西站正前方有几个工地施工，施工过程中，扬尘
污染非常严重，没有洒水，车辆出行没有冲洗干
净，整个炎帝大道全是灰，其中一辆车牌号为湘
BZ3289的渣土车经常未遮盖”案件。

天元区城管局执法人员到株洲西站附近工
地现场了解到，炎帝大道沿线扬尘污染，是由某
开发商所属的株洲市盛大渣土工程施工有限公
司的施工车辆污染所致，施工运输过程中，未洒
水降尘，车辆出行未冲洗干净，导致沿线污染严
重。

随后，就株洲西站附近扬尘污染问题，天元
区城管部门约谈了株洲市盛大渣土工程施工有

限公司以及株洲西站周边项目的三家渣土工程
公司负责人（大坪渣土公司、伟业渣土公司、合花
渣土公司），要求渣土公司自行将炎帝大道污染
清洗干净，做到文明施工，施工车辆必须冲洗干
净、工地洒水降尘、及时保洁清洗路面，并强调城
管大队执法人员要加强巡查，安排专人坚守污染
区域施工工地，做到严管重罚。针对株洲西站附
近的绿地工地、玥熙台工地，安排3名队员坚守，
督促施工方文明施工，同时直属中队已联系环卫
部门组织、协助相关工地清洗炎帝大道污染，目
前已经清洗到位。

针对株洲市盛大渣土工程施工有限公司运
输车辆污染炎帝大道、未洒水降尘、未密闭运输
等问题，执法部门对该公司处一万元行政处罚。

渌江支流被污染，湘赣两省联合排查
萍乡两家企业被停产整治

记者从市环保局了解到，今年 5 月 23 日，就
有醴陵当地群众投诉了该问题，醴陵市环保局立
即安排执法人员与东富镇政府、醴陵市环境监站
赴现场取样调查，通过现场走访及监测结果分
析，越往上游萍乡方向污染物浓度越高，新龙江
由江西萍乡入醴陵境内交接处污染浓度最高，因
此可以断定，造成该段水质污染问题出在上游萍
乡段。

7 月，醴陵市环境监测站对饮用水源常规监
测中发现渌江三刀石断面铊浓度有超标，经多次
排查分析，新龙江流域新关上游、新关与楚东桥
中间段、楚东桥下游 500 米三个断面超标严重。
鉴于新龙江污染程度从上游到下游依次递减，环
保部门分析本次铊超标原因为上游入境污染。

随后，醴陵市环保局请求株洲市局协调跨境
污染排查处理；同时致函萍乡市环保局和萍乡市
湘东区环保局，请求协查，消除水质安全隐患，并
通知醴陵市自来水公司加强取水口和出水口水
质监测，确保饮用水安全。

萍乡市环保局 8 月 6 日在其官网通报称，该
局收到醴陵环保局的协查函后，立即开展全面排
查，现已查明萍乡萍钢安源钢铁有限公司（简称
萍安钢公司）和宝海锌营养公司为涉事企业，两
家企业现已停产整治。

初步判断，此次污染事件与企业危险废物管
理不到位有关，涉事企业本要卖到下游厂家的固
废因品位不足而被随意堆放，受雨季影响造成了
河流污染。

此外，记者还从萍乡市环保局官网公布的信
息看到，萍安钢公司多次因环境违法问题被萍乡
环保局行政处罚，仅今年3月以来就因废气排放
超标、扬尘污染等环境违法问题被行政处罚达10
次。

此次污染事件，醴陵饮用水源有没有受到影
响呢？

8月6日，醴陵市环保局在其官网上通报称，
醴陵市自来水公司的出厂水质符合生活饮用水
卫生标准，水质情况也已通过自来水公司的微信
公众号向社会公布。

8 月 8 日，醴陵自来水微信公众号发布声明
称，“我司出厂的自来水经过严格的水质检测，符
合国家饮用水卫生标准，请广大市民放心使用。”

8月10日下午，生态环境部应急中心已派员
赶赴现场，湖南、江西两省相关部门正联合参与
处置。

公开资料显示，铊被广泛用于电子、军工、航
天、化工、冶金、通讯等各个方面，铊对人体的毒性
超过了铅和汞，近似于砷。铊的化合物具有诱变
性、致癌性和致畸性，导致食道癌、肝癌、大肠癌等
多种疾病的发生，能使人类健康受到极大的威胁。

相
关
新
闻本报讯（记者 赵露 通讯员 文红武）日前，

攸县相关部门接到了省第二环保督察组交办的
“攸县皇图岭镇高新村，攸县大成生猪养殖有限
公司自开办以来至 2017 年底一直废水直排，对
井水造成污染，并死了2方鱼塘的鱼”的交办件。

据悉，今年3月6日上午，市环保局等多个部
门到攸县大成生猪养殖有限公司检查发现，该养
殖场现存栏母猪 301 头、肥猪 156 头、仔猪 2293
头，共2750头，沼液排放途径有三种：用槽车外运
浇灌菜地；用污水泵抽至山后氧化塘沉淀外排；私

设暗管排放至北干渠造成地下水质污染情况。执
法部门责令该养殖场立即拆除暗管，改正违法行
为；依法依规立案查处，罚款人民币30万元；攸县
县纪委对法人代表张铁成给予党内严重警告处
分；依法依程序将公司环保负责人张菊华移送公
安拘留5天。

目前，大成生猪养殖有限公司已将暗管拆
除，并投入 160 万元建设一套污水处理设施，日
处理污水100吨，设施正在调试中。

本报讯（记者 赵露 通讯员 文红武）近日，
天元区政府接到省第二环保督察组交办的“湖景
名城沿街门面，王胡子烧烤、李小二臭豆腐、海天
渔港等餐饮店油烟直排，导致附近住户受到影
响”环保案件后，天元区相关执法人员立即对湖
景名城多家餐饮店进行检查。

检查发现，李小二臭豆腐油烟直排，未安装
油烟净化装置设备；海天渔港酒楼有两套油烟净
化处理设备，其中一套进入小区公共专用烟道，
另外一套油烟管道对小区直排；王胡子烧烤店内

无油烟过滤设备，现已停业整改中。
执法人员要求，“王胡子烧烤”在10天时间内，

将油烟净化装置设备安装好，并让设备正常运作；
对李小二臭豆腐”下达限期整改文书，并督促店老
板近期尽快安装好油烟净化装置，海天渔港不允许
使用其中一套不符合规定的油烟管道，不得对小区
排放。对正常运转的净化处理设备进行专业的清
洗维护，移动风机位置以降噪，最大限度减少噪音。

目前，三家餐馆已经在整改进行中。

▲湖景名城一餐馆油烟通道向小区内直排 资料图

天元区湖景名城小区3家餐馆被查

越往上游污染浓度越高
断定污染出现在萍乡段

本报讯（记者 赵露）近日，湖南省第二环保
督察组向我市交办了醴陵市东富镇的一个环保
案件：醴陵市东富镇祖同桥村与江西交界处的新
龙江（渌江支流）水质污染严重，怀疑有企业长期
偷排。

进行跨境污染排查
两家企业被停产整治

醴陵饮用水源符合卫生标准
湘赣两省正联合处置

攸县一养殖场直排废水被罚30万元

渣土车未封闭运输洒落尘土
被罚一万元
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《声明》有何积极意义？
回归创作本质，做好作品

曾参与制作《芈月传》的儒意影业执行董
事柯利明非常支持此次《声明》，“我们希望所
有艺术家都回归创作的本质，大家一起去为这
个大时代做出更好的作品。”曾制作《旋风少
女》、《温暖的弦》的观达影视总经理周丹也表
示：“艺人片酬是市场行为，但也要符合一个基
本的营收规律，大家都冷静点挺好。”导演高群
书则认为：“我不排除演员、编剧拿高片酬，但
是片酬要符合他们的能力和作用，不是说演员
片酬降下来就代表戏的水平上去了。关键要
知道到底什么是好戏，什么戏才是观众真正认
可的。”

《声明》数字合理吗？
片酬透明化，才能更科学

电影市场专家蒋勇并不看好“一刀切”的
执行方法，他认为这个数字并不能算很科学，
因为这并非是按照市场行为来规定的，这个数
字应该再合理规划一下。“我认为应该公布之
前的片酬情况，行业的现状，以及除了限制最
高演员的片酬，其他演员的酬劳怎样规定？在
数据造假之外，有收视率和号召力的演员是如
何被推到如此高片酬的地位的？我们都应该
深入思考。”

《声明》如何执行？
难落实，沦为“喊口号”？

关于《声明》中各项规定的落实，林楠认为
这是一个综合问题，需要整个产业的各个环节
协同努力，也许也还需要一个更明确的履行章
程让大家遵循。影视剧的“限薪”应该也会波
及到综艺，但这是两个系统，目前会有怎样的
结果还不可知。之前行业内也有过限令，但这
次不同，职能部门、平台以及制作方同时发声
还是第一次，应该会有明显效果，但具体实施
情况有待继续观察。

导演江海洋也表示了对《声明》能否执行
的担忧，“这种《声明》虽然发出了一种好的声
音，但不从规矩、法制、制度上解决问题，不找
出源头和原因，不分清楚责任，依旧还是‘喊口
号’，限制天价片酬的问题目前来说没有任何
推进，贼喊捉贼，能有用吗？”

“限薪”对电影行业有何影响？
卖座电影都不靠流量

电影市场专家蒋勇则认为在电影行业这
个问题不显著，首先，这几个拿高价的演员很
多演不来电影；其次，电影院不靠这些流量，这
几年卖座的电影都不靠流量，主要是票房和内
容来支撑。电影的做法越来越在证明老百姓
的选择不是这些高价演员，值得平台方和广告
商深思。“事实上，高片酬并不可怕，非市场行
规的高片酬才可怕。目前最需要的就是规范
市场行为和行业自律。另外还有一个担忧，演
员可以给自己加很多身份，以控制项目的身份
从其他渠道去拿钱。”

（本报综合）

业界担心沦为“喊口号”

近
日，爱奇
艺、优酷、
腾 讯 三 大
视频网站联
合 正 午 阳 光 、
华策影视、柠萌
影业、慈文传媒、耀
客传媒、新丽传媒六大
制片公司，发出《关于抑制
不合理片酬，抵制行业不正之
风的联合声明》（下文简称《声明》），共同
抑制演员“天价片酬”，抵制偷税逃税、“阴阳合同”等
违法行为。此次声明建议演员片酬的上限为 5000
万，片酬产生的税费由演员方承担，明确了纳税责任
人和实施时间。

首都广播电视节目制作业协会、横店影视产
业协会也纷纷发出倡议，表示要加强行业自
律，规范行业秩序。

“天价片酬”争议不断，记者采访多位
影视公司、导演、制片人及业内专家，解
析“限薪声明”对影视行业未来的影响。

抑制

演员
片酬1亿元才算准一线？

演员片酬到底有多高？从
一些公司的年度财报中可以看
出，比如发布《声明》的六公司
之一华策影视，在2017年年报
中就显示电视剧《凰权·奕天
下》（现名为《盛世长歌》）两位
主演片酬合计1.67亿元，新丽招
股书显示电视剧《如懿传》两主
演片酬合计超过1亿元。据业内
人士透露，吴亦凡、张艺兴、李易
峰、鹿晗等“流量明星”的片酬都超
过1亿元。

执导过《老九门》等剧集和网络电
影的导演林楠说：“通常来讲，以目前
的状况所谓一线演员，应该是片酬在1
亿元以上才能算准一线。至于此次声
明对一线演员和流量演员会产生怎样
的影响目前还不好说，但势必会对一
线明星的实际劳务费结果产生震荡。”
此前演员拿到的酬劳都是税后收入，
税款由出品方承担。此次明确了片酬
税款由演员方承担，但却没有更加明
确的细则规定。

平台方
“始作俑者”
有苦难言？

《声明》规定了演
员的单集片酬和总片酬

上限，在流量、收视率、点
击率等大数据为指向标的时

代，平台方通常会被各种“数据”
绑架，平台依靠广告和会员费赢利，

广告商则愿意为高流量买单，头部剧集
的版权交易费用也狂飙突进式地增长，以优

爱腾为代表的平台方实际上负担很重，据财报显
示，爱奇艺第二季度内容成本达到47亿元，比去年同

期增长47%。
国家一级导演江海洋表示：“尤其是近两三年，高片

酬这个问题特别邪乎。这两三年是天天在叫流量、收视
率、点击率，平台也有自己的难处，他们的盈利模式是需
要广告商或其他赞助商来投钱，流量和收视率也意味着
有人来看，看得人越多，广告商越愿意投钱，这个规律违
背不了。所以流量和广告商的投放决定了平台的命运。
所有高片酬都是在这个模式下催生的，他们以为这些人
出演就有人看。”

他认为播出平台应该以电影行业为镜鉴，多多反思，
“很多卖座电影并不用片酬高的流量明星支撑，那些不会
演戏，单靠粉丝、流量支撑的明星根本不值这么多钱。把
问题想清楚，解决源头问题，才能真正抑制这个高片酬，
能解决才是对国家的文化行业有所交代。”

制片方
“弱势群体”静观其变？

执导过电影《西风烈》《神探亨特张》
的导演高群书认为控制高片酬方面，制片
方始终是弱势，“抑制天价片酬，主要在于
平台。片酬都是平台惯出来的，哪个制片
方愿意出天价？平台购片人说用哪个演
员就得用哪个演员，否则不收啊。于是，

演员待价而沽，就要高价。有了这个演
员，平台就出高价，制片方敢不从

么？”
“正在发生”传媒公司董

事 长 金 燕 也 表 示 ：
“我们（制片方）

是最被动的一
环，听从政策
和市场。具
体后续如何，
都 是 观 望 。
我 们 一 如 既
往，做好剧本，
这 是 关 键 根
本 ，姑 且 相 信
市场会平衡些
许。”
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